

わだち

轍

(車が通った後にできる車輪の跡) 2020 / 5 / 28 NO. 5



<分散登校>

新たな日常に向かって社会が動き始めました。練馬東中学校もその動きに合わせてながら、いよいよ6月から学校生活が始まります。今までの様な生活を送るにはまだまだ時間がかかります。学校も様々な感染予防対策を行います。一人ひとりがマスクをする、こまめに手洗いうがいをする、人との距離をしっかりとる、いろいろな場所をさわった手で他の場所をむやみにさわらないなど、自分の頭で考えて判断し、最善の対策をとることが必要になります。

命を守ること、生活を守ること、大切な友人を守ることがよく考えて活動していきましょう。そして、少しでも日々の暮らしに喜びや楽しみを加え、生きる力を高めるために、今までの学校生活の風景を少しずつ作っていきましょう。

6月1日から分散登校が始まります。クラスの座席によって、クラスをAグループとBグループの半分にわけます。登校する時間や時間割は、下記を参照してください。

午前は、8:00~8:15の間に登校し、
 午後は、12:30~12:45までに登校します。

6月	1(月)	2(火)	3(水)	4(木)	5(金)
午前	A	B	A	B	A
午後	B	A	B	A	B



あなたは グループです。

6月2週目は、各グループの午前と午後が反対になります。

登校したら、昇降口にいる先生に、健康カード(朝の体温を記入したもの)を渡し、手洗いをしてから教室に入りましょう。

分散登校中の時程表

時間	午前グループ	午後グループ
登校	8:00~8:15	12:30~12:45
朝読書	8:20~8:30	12:50~13:00
朝学活	8:30~8:40	13:00~13:10
1校時	8:45~9:30	13:15~14:00
2校時	9:40~10:25	14:10~14:55
3校時	10:35~11:20	15:05~15:50
終学活	11:25~11:35	15:55~16:05



【持ち物】

筆記用具（名前ペンも忘れずに）、忘れないぞう、健康カード、休業中の課題（未提出のもの）、各教科の持ち物、朝読書用の本、水筒（水・スポーツドリンク・お茶など）、ハンカチ

～今後の予定～

6月 1日（月）～ 5日（金） 分散登校3時間授業、給食なし

8日（月）～12日（金） 分散登校3時間授業、給食なし（午前・午後登校入れ替わり）

15日（月）～ 短縮授業、給食あり

22日（月）～ 通常授業、給食あり、部活動再開 予定

※ 状況により予定が変更になることがあります。

< 中学二年生になって② >

（2年4組 女子）

ついに、中学校生活一年目が過ぎた。そして、これから何をがんばるか書こうとしている・・・が、これは先に言っておく、実はまだ・・・「中1気分」が抜けていない！！その中で何とか考えたことを書いていこうと思う。一つ目は、授業で手を挙げられるように予習をする。ということ。一年後は受験が待っているし、後輩に教えられるように、毎回の授業にしっかりついていけるようにしたい。そのためにも、先にワークを解こうと思う。二つ目は後輩に優しくする。二年生になったと同時に後輩という存在ができる。その後輩に優しく接することで、「尊敬」が生まれると思うからだ。私は「尊敬」されたいという欲望をもっているし、されたらうれしいため、優しく接したいと思う。三つ目は、クラスの皆と仲良くし、良い形で思い出に残ることだ。仲良くして、できれば、良い形で私を覚えてほしいためである。そのためには、仲良くし、友達のためを思って、誰かが喜ぶ行動をしたい。あと、いつも笑顔で、接しやすい人になりたいと思う。これらをがんばって、クラスの一員としてこれから一年間を最高の思い出にしたいと思う。一年あつという間に終わってしまうから、毎日、自分の思い出をよくしようと意識して、生活を送りたい。ということで、皆、一年間よろしくね。

（2年1組 女子）

私の二年生になっての目標は三つあります。一つ目はテスト勉強です。私は一年生の一学期の点数が一番よく、テストになれていくにつれてだんだん気がゆるんできて、勉強時間も減り点数も下がってしまいました。特に実技教科は点数に差ができてしまいました。二年生は一年生の時より、勉強が難しくなるので、家での勉強時間を増やそうと思います。そして二年生は受験一年前だという意識を持ち、気を引き締めて頑張りたいと思います。二つ目は「親しき中にも礼儀あり」という言葉を忘れずに生活するという事です。中学校になって二年目で、友達との仲も深まりました。しかし、すごく仲良くなったからといっても、何をしても良いということではありません。どんなに仲が良くても、おたがいへの思いやりを忘れずに生活することは大切だと思います。私はつねに、思いやりの心を持って友達と楽しく過ごしたいと思います。三つ目は、楽しむ時間と集中する時間のけじめをつけることです。二年生になり後輩ができ、私達は先輩になります。そして、二学期になると三年生に引継ぎ、部活動など多くの場面でリーダーとして活躍することが沢山あります。後輩に尊敬される先輩になるための今の課題は、けじめをつけることだと思います。一年生の時は学年全体でいる時、一人一人の意識の甘さから、話声が止まらなかつたりすることがありました。なので、二年生としての自覚を持ち、けじめのある学校生活を送りたいと思います。